



令和3年度

10月号 心を燃やせ

先日、鬼滅の刃というアニメの映画『無限列車編』が地上波で放映されました。

幼稚園でも多くの子も達が見たようで、視聴率も大変良かったというニュースを目にしました。

その中で、私は一つの記事に目が留まりました。

それは『無限列車編』の中で一番カッコ悪いセリフとは？という記事でした。

この『無限列車編』にはエン夢(エンム)という鬼が出てきます。

エンムは列車に乗った人間を眠らせ、良い夢を見させているうちに食べてしまうという鬼です。

普通の鬼よりも大変用意周到な鬼で頭の良いことが伺えますが、主人公の炭治郎に負けた際に放った言葉がとてまカッコ悪いと自分も思いました。

それは「俺はまだ全力を出していない」という言葉です。

全力を出していないから負けた、言い換えれば全力を出せば勝てたという言い訳です。

じゃあなぜ、全力を出さなかったのか。終わってからそんな言い訳をしてももう遅いのです。

また、その作中で一番カッコいいセリフがあります。

それは『無限列車編』において主人公とも言える煉獄杏寿郎(れんごくきょうじゅうろう)の「心を燃やせ！」というセリフです。

これは、煉獄杏寿郎が敵の鬼にやられて死んでしまうシーンがあるのですが、その際に主人公の炭治郎に託した言葉です。

どんな困難があろうとも心を奮い立たせて立ち向かえという意味だと思います。

先程の「全力を出していない」との言葉と対比的な言葉ですよ。

話は変わりますが、まもなく運動会があります。

子ども達はかけっこやリレーがあり、勝ち負けのつく勝負の場です。

練習から全力で頑張っていない子は、本番で急に全力を出すというのは非常に難しいと思います。

また、全力を出せたとしても、いつもと違う力の出し方に、足がもつれて転んでしまうこともあるでしょう。

なので、練習の時から全力で取り組むことが大切だと思います。

全力で取り組んだ結果、負けてしまってもそれまでの過程は決して無駄にはなりません。

子ども達には、負けた時に「まだ全力を出していないから」という言い訳を言って欲しくありません。

常に全力で取り組む姿勢を身に付けて欲しいです。

運動会では、心を燃やして頑張れ！

10月のスケジュール

未就園児教室

- 火曜のクラス 前半・後半
- 水曜のクラス 前半・後半
- 木曜のクラス 前半・後半
- 金曜のクラス 後半・後半

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
26 休園	27	28	29	30	1	2 休園
3 運動会	4 振替代休	5 振替代休 (都民の日)	6	7	8	9 休園
10 休園	11	12	13	14	15 願書配布 ふれあい動物園	16 休園
17 休園	18	19 誕生会	20	21 芋掘り(ひ・あ)	22 芋ほり(つ・か)	23 休園
24 休園	25 参観日(少)	26	27 避難訓練	28 参観日(中)	29 参観日(長)	30 休園
31 休園						

お知らせ

- 3日(日) 運動会 学年ごと
- 15日(金) ふれあい動物園 (雨天延期)
- 19日(火) 誕生会 学年ごと

年長 楽しい運動会・秋の祭り (1日～29日)

- ・運動会に参加し、カー杯演技する
- ・友達演技を見て応援する
- ・楽しかった運動会の経験を話し合い、絵に表現する
- ・秋の果物や穀物、木の実など絵本や紙芝居を通して知る
- ・ふれ合い動物園に参加する

年中 楽しい運動会・秋の祭り (1日～29日)

- ・ルールを守り、かいっぱい運動する(パラバルーン・玉入れ・かけっこ)
- ・友達演技を見たり応援したりする
- ・楽しかった運動会の経験を絵に表現する
- ・ふれ合い動物園に参加する

年少 楽しい運動会・秋の自然に親しむ (1日～29日)

- ・体を動かして遊ぶ(かけっこ・鬼ごっこ・その他)
- ・皆と一緒に喜んで遊戯やかけっこをし、運動会に参加する
- ・年長、年中の演技を見たり応援したりする
- ・運動会で印象に残ったことを話す
- ・運動会ごっこをする
- ・お芋掘りに楽しく参加する
- ・ふれ合い動物園に参加する